

東京建物不動産販売(株) 法人営業部 第二営業室長 稲富 賢氏(42)

トッププランナーとして走り続ける

自ら手繰り寄せた部分もあるが、これほど強運の持ち主はそういない。東京建物不動産販売法人営業部第二営業室長・稲富賢氏(42)だ。就職時は、引く手あまたのバブルの絶頂期。バブルはすぐにはじけるが、入社後の15年間は「Brillia」を代表とする東京建物の記念碑的な物件の販売をことごとく担当する幸運に恵まれた。そして今、どん底の環境下にある法人仲介事業の掘り起こしに力を注いでいる。今年の8月には第一子が誕生する。



ネットワークの構築に力注ぐ

稲富氏ほどのことを前向きにとらえる人は少ない。いま担当している法人仲介事業は、「オフィス空室率は一

も1年以上かかると本人も自覚している。最も悪環境下にある。しかし、へこたれな5億10億くらいの投資を密にし、決まらな「悲観することは、用不動産が動き出し、資金もついでに、とか、取んたバルパトと無縁。またたく間にフリックス金もつよになつてく動う。昼夜問わず、大学に通いながら4年

ら動き出した。1〜3月、発に動く、我慢しながら攻めていく。スタックとドゥーザーを含めた常にもミニムニケトは常に情報と足しかな。いどれだけの人が勝敗の分かれ目となる。

我々には情報と足しかな。いどれだけの人が知っているかが勝敗の分かれ目です。

“元氣印”人と企業

問デイズ・オンラインのキャストとして働いた。顧客満足度の究極。不動産環境下に置かれた

た。身だしなみから挨拶の仕方、笑顔の作り方、組織の規律まで教わりました。当時を振り返った。4年間、学んだ究極の接客サービスは、後の東京建物のマンションブランド、フリリアの価値を高めるのに役立つことになった。もう一つ、稲富氏の考え方の根底にあるのは父の影響だろう。お父さんは千葉市内で不動産業を営んでいた。バブル時に東奔西走していた父の姿も見ていて、東京建物は当時の取引先で父の後姿をみて、就職は不動産の仲介をやろうと決めた。それが「百分の原点だ」と考えた。そして平成8年、同社に入社した。バルははじめていた。その後10年、間々には同社を離れ、東京建物グループに転職した。不動産環境下に置かれた

「Brillia」の記念碑的物件をことごとく担当



翌年、東京メトロ丸の内線新野駅から徒歩4分の東京建物のマンション「ブリリア新中野」の販売を担当していた。リウエルが分譲された当時は、コンバクトマンションという呼び名はなかったが、単身者やDIYERS向けの都市型マンションだった。東京建物が得意としていた商品企画のマンションでもあった。貴乃花部屋の近くでして、坪単価は約300万円。先着販売だったのですが、バルパト崩壊後もかわらぬ女性身業者中心に響かなくて販売2日前に現地に並ぶ人が現れた。だに整理券を配るほどの人気になりました。驚きです。

が、同業他社と比べ、それほど運命な状況には陥らなかった。同社グループは、賃貸事業も分譲事業も展開を揃がすような進歩的な投資を行ってきた。稲富氏の「イデオロギ」を通じて、それは悲観的な話では出てこない。むしろ逆だ。入社1年目で、宅建資格を取得した稲富氏は、その





